



## Communiqué n° 2 : Réception partenaires et officiels

### M. Nicolas Deschaux dévoile la coupe de France !

L'ensemble des partenaires et des organisateurs de la Finale de la Coupe de France des rallyes Ambert Auvergne ont été conviés dans l'Espace Philippe Bugalski au cœur du Technopark pour une réception festive.

A cette occasion, Monsieur Nicolas Deschaux, Président de la Fédération Française du Sport Automobile a une nouvelle fois tenu à remercier l'ensemble des acteurs de cet événement : les partenaires naturellement mais également les conseillers départementaux du territoire Livradois Forez, M. Michel Sauvade et Mme Valérie Prunier, le maire d'Ambert, M. Guy Gorbinet, ainsi que les nombreux élus de la Fédération présents sur la finale et tous les bénévoles qui œuvrent à sa réussite.

*« Une finale, c'est une sorte d'apothéose de la saison de sport automobile en France, a expliqué M. Deschaux. Nous sommes fiers de montrer aux élus et aux officiels l'engouement populaire que suscite notre sport ainsi que le sérieux qui est apporté dans l'organisation de l'événement, notamment au niveau de la sécurité. Sans les collectivités, les partenaires ou les bénévoles, il n'y a plus de rallye. »*

M. Deschaux a ensuite remercié M. Michel Durin, Président de la Ligue Auvergne de Sport Automobile, et M. Julien Quinonéro, cheville ouvrière de l'organisation.

**En conclusion, M. Deschaux a dévoilé la Coupe de France, celle-là même qui sera soulevée par le Président de la Ligue qui remportera samedi soir le classement dédié.**

**Le pilote vainqueur de la finale verra son nom gravé sur le support de la coupe et celle-ci sera ensuite officiellement confiée aux représentants de la Ligue Provence Alpes Côte d'Azur qui accueilleront la finale 2024 dans la ville de Nice.**